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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

AVIS DE CONVOCATION 

Séance du Conseil d’établissement le 7 décembre à 18 h 30 en présentiel 

PRÉSENCES :  

 

Mme Caroline Brunelle (directrice d’établissement), Mme Marie-Line Gilbert (parent – présidente), M. Billy 

Devault (parent), Mme Mathilde Desoutter (parent), Mme Line Noël (technicienne en service de garde), Mme 

Dominique Beauchamp (enseignante), Mme Felysha Valcourt (enseignante), Mme Véronique St-Laurent 

(enseignante), Mme Clémence Blais (enseignante), M. Christian Roy (parent), Mme Brigitte Lauzon-Fibich 

(parent) 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 
 

1. Ouverture de l’assemblée   

L’assemblée est ouverte à 18h37.  

   

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par : Mme Véronique St-Laurent 

Secondé par : Mme Mathilde Desoutter 

   

3. Approbation du compte-rendu du 2 novembre 2022 

Proposé par : Mme Line Noël 

Secondé par : M. Christian Roy 

   

4. Suivi au compte-rendu du 2 novembre 2022 

Mme Brunelle mentionne que les démarches pour le PEVR continuent. Les démarches s’intensifieront en 

janvier-février.  

   

5. Parole au comité de parents 

• M. Billy Devaux informe les membres de l’assemblée qu’une consultation pour le prochain PEVR a été 

réalisée lors de la dernière rencontre du comité de parents. Il a été mentionné que la réussite des 

garçons est un facteur de vulnérabilité, mais aucun garçon du primaire n’a été rencontré par la firme 
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Raymond Chabot, Grant, Thornton. Les élèves consultés étaient volontaires (Mme Brunelle), mais il est 

fort à parier qu’Il y aura une seconde consultation.  

• Retour sur le calendrier scolaire; les propositions du comité de parents concernent de changer deux 

journées pédagogiques. Conflit possible des journées pédagogiques de février avec la semaine de 

persévérance.  

• Il revient au CÉ de modifier le document de règles du service de garde.  

 

6. Parole au public 

Aucun membre du public n’est présent.    

    

7. INFORMATIONS ET AFFAIRES NOUVELLES :   

7.1. Infos diverses (direction) 

• Les vœux de Noël sont absents de l’édition du Phare du 1er décembre. Les modifications ont été 

apportées et il n’est plus nécessaire d’envoyer les éditions corrigées vu le format Sway Microsoft. 

• Les souhaits de Noël sont à venir.  

• Les virus occasionnent de vrais casse-têtes, surtout au service de garde (ratios difficiles à maintenir car 

absences du personnel).  

   

7.2 Rénovations école 

• Travaux d’insonorisation du bureau de professionnel : reportés à la semaine de relâche (mars 

2023).  

• Clôtures de protection pour les travaux de fenestration : mars.  

• Question de M. Roy concernant les filets pour les briques : Mme Brunelle répond que nous 

sommes dans les délais. D’autres compte-rendu sont à prévoir pour tenir les membres de 

l’assemblée au courant de l’avancée des travaux.   

  

7.3 Révision budgétaire 2021-2022 

Mme Brunelle présente à l’assemblée le document de suivi budgétaire de 2021-2022. Elle précise que le 

montant de l’Annexe 49 a été reporté en 2022-2023 à 100%. Une orthopédagogue supplémentaire a été 

engagée cette année; cela favorise l’élaboration des portraits de classe et donc de l’école. Des fonds n’ont 

pas pu être engagés faute d’embauches. Toutes les suppléances n’ont pas été utilisées car nous disposions 

de « banques Covid » (ce qui n’est plus en vigueur cette année). La section des compensations COVID 

disparaîtra au terme de 2022-2023. Le fonds à destination spéciale est le montant qui avait été amassé pour 

la classe extérieure. Il est conservé afin de permettre de réactiver le projet prochainement.  
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7.4 Fonds à destination spéciale 

Mme Brunelle rappelle que les campagnes de financement doivent être utilisées dans un but précis. 

L’organisation d’une campagne peut être complexe. Mme Brunelle soulève qu’il importe de commencer à 

y réfléchir pour 2023-2024, car le projet de classe extérieure reviendra.  

   

 

8 POUR APPROBATION 

8.1 Plan de lutte contre l’intimidation 

RÉSOLUTION 10-07-12-2022 

Mme Brunelle présente les ajouts (en caractères plus foncés) au document. Elle rappelle aussi l’apport 

du SCP dans l’école comme moyen de prévention. Mme Beauchamp souligne les impacts positifs de 

l’approche de SCP (Boscoville).  

Proposé par : Mme Line Noël 

Approuvé par : M. Christian Roy 

    

8.2 Cartes de Noël 

RÉSOLUTION 11-07-12-2022 

Mme Clémence Blais présente les objectifs du projet des cartes de Noël. Les profits vont à Rêves 

d’enfants. Tous les élèves de 6e ont un rôle à jouer. La vente débute le 8 décembre et se terminera le 

21 décembre, de 15h45 à 17h30 à la porte du service de garde.  

Proposé par : Mme Mathilde Desoutter 

Approuvé par : Mme Dominique Beauchamp 

   

8.3 Règles service de garde (modifications) 

RÉSOLUTION 12-07-12-2022 

Mme Brunelle contextualise le nouveau modèle de règles de fonctionnement pour le service de garde. 

Elle rappelle qu’auparavant, il y avait beaucoup de différences entre les documents d’écoles. Ces 

disparités avaient généré plusieurs plaintes au CSSP. Mme Line Noël présente les ajouts « école ».  

Proposé par : Mme Clémence Blais 

Approuvé par : M. Christian Roy 

    

8.4 Activité parascolaire (préscolaire) 

RÉSOLUTION 13-07-12-2022 

Mme Brunelle mentionne que deux activités parascolaires ont été proposées à l’aide d’un sondage : 

c’est l’activité «P’tites vedettes » (initiation à l’expression orale et théâtrale) qui a soulevé le plus 
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d’intérêt. D’autres activités parascolaires seront présentées aux élèves du primaire à l’hiver; il y aura 

fusion des sessions hiver et printemps au profit d’une seule session de 14 semaines.   

Proposé par : Mme Véronique St-Laurent 

Approuvé par : Mme Felysha Valcourt 

    

8.5 Activité midi filles et vente de chandails 

RÉSOLUTION 14-07-12-2022 

Initiative pour les 5e et 6e année; le projet est inspiré de Filles actives du secondaire. Projet soumis par 

Mme Julie Grisé, enseignante d’éducation physique. Les chandails seraient au coût de 13$ pour les 

participantes.  

Proposé par : Mme Mathilde Desoutter 

Approuvé par : Mme Clémence Blais 

 

9. Questions diverses :  

• Mme Desoutter questionne le retour (nombre de participants) pour le projet de 

correspondance. Mme Brunelle répond qu’il manque beaucoup de participants, mais que le 

comité organisateur réfléchit déjà à des alternatives. Tout se passe bien pour la cueillette de 

livres.  

• M. Roy questionne si une activité spéciale est prévue pour les 6e année. Mme Clémence Blais 

précise qu’il y aura sans doute un bal similaire à celui de l’an dernier (fort apprécié des élèves). 

Mme Brunelle confirme qu’il y aura des activités spéciales pour souligner la fin de leur passage 

à MGG et que le CÉ sera consulté au moment opportun.     

 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE : 19h55 

 

  

 

 


